

新築住宅内覧会 Vol. 20

場所：金沢市古府3丁目地内

「ほそながいむらちゃんち」

11 / 23・24・25

12 / 1・2

10:00 ~ 18:00

11月の3連休中は完全予約制とさせていただきます。

12/1・2は、混み合う可能性があります。ゆっくりとご内覧していただくには、11月の連休中(23・24・25)にご予約

いただく事をお勧めいたします。

ご予約は、www.zuiun.jpのメールフォームか、
076-213-5505に直接お申込み下さいませ。

zuiun
家具から始まる家づくり
zuiun建築設計事務所

※会場近くの誘導看板を目印にお越しくださいませ。

「2棟連続で内覧会を開催いたします。」

詳しくはHPをご覧ください

www.zuiun.jp



※会場近くの誘導看板を目印にお越しくださいませ。

新築住宅内覧会

Vol. 21

12 / 15・16 10:00 ~ 18:00
場所：金沢市入江地内

zuiun
家具から始まる家づくり
zuiun建築設計事務所

冬の足音も聞こえてくる晩秋の悪天候の週末、室内空間で心穏やかに音楽に耳を傾けるのも、この時期の楽しみ方ではないでしょうか？

とりわけこの時期に聴く音楽は、メロウミュージックが似合います。秋の夜長、穏やかで優しい気持ちの時間を過ごすには、いつもより照度をおさえた明かりの室内で、シンプルなバラードや、ソウルミュージックから聴こえる郷愁のある声や、サラッと歌うボサノバのような音楽が似合います。

音楽もインテリアの重要な構成要素です。その場に応じたBGMを楽しむ事は、豊かで贅沢な時間の演出になります。

例えば食事を囲んだ団欒の一時、食べ物に合わせてBGMを流せば、料理がおいしく感じますし、会話もはずみます。分かりやすく言えば、おでん食べながら、熱燗をちびちびやるには、八代亜紀の「舟唄」がベストです。もう、それだけで酔ってしまいます。（分かりにくく？）

又、音楽がもたらす効果についても、いろいろと言われていますが、有名な話では、ショパンが作曲したクラシックは、アルファーワークが多く出て、赤ちゃんに聞かせたり、睡眠導入時に聞くといいそうです。数年前にロンドンの地下鉄で半年間、試験的に流したそうです。すると、駅構内の犯罪が、約3割も減ったとか。メロウな気持ちのいい音楽は、人の心を鎮め、優しくしてくれます。

音楽は、アロマテラピーより身近にあるリラックスツールですが、それを有効に使っている人は少ないと思います。音のない静寂さもいいですが、感情をコントロールする効果があると言われている音楽を、もつと有効に使ってみてはいかがでしょうか？

かつては、かつこいいCDジャケットをインテリアとして飾ることもありました。「ジャケ買い」という言葉があるよう、かつこいいレコードやCDのジャケットは、ポスターになつたりしたものでした。ジャケットに施されたアートワークを楽しみながら音楽を聴くのも楽しみの一つですが、最近ではネットで音楽が買える時代です。アルバムで購入せずとも、一曲からの購入が可能になり、より便利で手軽に音楽を購入できるようになりましたが、近い将来、「ジャケ買い」も死語となる事でしょう・・・レコード・CD世代には寂しい限りです。タワーレコードの本拠地であるアメリカには、既にタワーレコードは存在しません。

とは言え、ネットで一曲から購入できたり、時間帯を問わず手軽に新譜を試聴チェックできると言うことは、これまでとは違った楽しみ方ができるようにもなりました。

興味はあったけど、なかなか手が出せなかつたジャンルへの横断や、入手しそびれていたアンセムミュージックが一曲から購入できるというのは、なかなか便利です。そして、コンビニおにぎり一個分くらいで買えるので、経済的です。

お店の店内に流れる音楽についても、とても大切です。買いたい物や食事に行くと、まず最初にBGMに耳を傾け、雰囲気についていたら、いい店だなって思えます。そして、ゆっくりと、買い物や食事を楽しめます。

気分のいい時に聴きたい音楽、励まされたいときに聴きたい音楽、つらかった時の事を思い出す音楽、音楽は常に身边に寄り添うもの、だから、一日の終わりには、音楽を聴いてその時の気分をフラットにしたい。

そろそろ、クリスマスソングが街中でかかり始める頃です。